
MAIRIE DE VATILIEU 
 

 
REUNION PUBLIQUE DU CONSEIL MUNICIPAL 

LE MARDI 24 JUILLET 2012 A 20 H 30 
 
 
Présents :  Mlle DUPRAZ-FOREY, Mr ROUX-BERNARD, Mlle PRELLE, Mr NIEVOLLET, Mrs 
FAYS, ZUCCHELLI,  Mlle BURRIAND-CHAMPIN  
 
Absents : Mr BERTHOLLET Thierry, Mr CARLIN Jérôme, Mlles DOBREMEZ Isabelle, MONNET 
Jocelyne (excusés) 
 
Mr BERTHOLLET Thierry a donné procuration à Mr FAYS Roger. 
 
Mlle BURRIAND-CHAMPIN Gwenaëlle a été élue secrétaire. 
 
La réunion débute ainsi  
 
: 
SEDI – Travaux sur réseaux de distribution publique d’électricité - 
 
 
Suite à notre demande, le Syndicat des Energies du Département de l’Isère (SEDI) envisage de réaliser 
dès que les financements seront acquis, les travaux présentés dans les tableaux ci-joints, intitulés : 
 
    Collectivité : Commune VATILIEU 
    Opération n° 12.171.526 
    Renforcement HTA/BT poste « Galle jean Tr4 » 
 
Après étude, le plan de financement prévisionnel est le suivant : 
 
 Le prix de revient prévisionnel TTC de l’opération est estimé à :  61.236 € 
 Le montant total des financements externes s’élèvent à              :  49.838 € 
 Les frais de maîtrise d’ouvrage (en fonctionnement) s’élèvent à :        0 € 
 
La contribution aux investissements, pour cette opération s’élève à :                     11.397 € 
 
Afin de permettre au SEDI de lancer la réalisation des travaux, il convient de prendre acte : 
 

- du projet présenté et du plan de financement définitif, 
- de la contribution correspondante au SEDI, 

 
 
Le Conseil, entendu cet exposé, 
 

1) PREND ACTE du projet de travaux et du plan de financement de l’opération, à savoir : 
 

Prix de revient prévisionnel    61236 € 
Financements externes     49838 € 
Contribution prévisionnelle globale   11397 € 
 



2) PREND ACTE de sa contribution aux investissements qui sera établie par le SEDI. 
 
 
Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré, accepte cette proposition à l’unanimité des membres 
présents (vote à main levée). 
 

    
INDEMNITES DE FONCTION MAIRE ET ADJOINTS 
 
Suite à l’élection municipale du 22 avril 2012 et l’élection du maire et des adjoints le 28 avril 2012, le 
Conseil Municipal, après délibération,  fixe les indemnités de fonction allouées au Maire et aux adjoints. 
 
DUPRAZ-FOREY Isabelle (Maire)   
ROUX-BERNARD Gaëtan (1er Adjoint)     
PRELLE Patricia (2ème Adjointe)      
NIEVOLLET Cédric (3ème Adjoint)                 
 
Accord du CM à l’unanimité (vote à main levée) 
 
SICTOM 
 
Cédric Nievollet fait le compte rendu de la réunion du 11 juillet 2012. 
 

Contrat de collecte : suite au marché cassé par l’entreprise chargée de la collecte (Sita) un nouveau 
contrat a été fait après appel d’offres. L’entreprise Sita a obtenu ce contrat. 
Comparaison collecte des ordures ménagères triées effectuée en régie ou par un privé. Celle-ci 
apparaît plus avantageuse en régie. 
Le Sictom souhaite se doter de statuts réglementaires depuis la création de la redevance incitative. 
Un règlement intérieur sera fait ensuite par le Sictom 
Décision modificative financière (régularisation amortissements) 

 
 
SYMPOSIUM  
 
Le catalogue du symposium est en cours d’élaboration et va bientôt paraître. 
Après discussion, le CM fixe les dates du prochain symposium de 2013. 

du 5 juin au 15 juin 2013. 
Le budget réalisé du symposium 2012 avec factures jointes sera adressé au Conseil général, à la CCV de 
Vinay, au Conseil Régional et au Pays du Sud-Grésivaudan pour versement des subventions.  
 
 
ECOLE 
 
Les horaires des écoles pour la prochaine rentrée scolaire ont été fixés en fonction des transports 
scolaires. 
Un courrier va être distribué pour information aux familles dont les enfants fréquentent les écoles du 
syndicat scolaire avec indication des horaires. 
 
 
Cantine scolaire 
 
Une épidémie de gastro entérites a touché les enfants de l’école ainsi que d’autres écoles du syndicat 
scolaire. 
Après contrôle, les analyses effectuées sur les aliments et l’eau sont conformes. 



Cette épidémie de gastro-entérites ne provient donc pas de problèmes alimentaires à la cantine. 
 
A la suite de cet épisode, un compte rendu a été fait par les services compétents de la Préfecture de 
l’Isère. 
Des mesures complémentaires viendront compléter celles existantes  déjà pour garantir au maximum les 
conditions d’hygiène nécessaires en restauration scolaire. 
 
 
COMICE AGRICOLE  2013 
 
Après rencontre avec les responsables du comice agricole et visite sur le site, présentation et motivations 
des communes souhaitant accueillir le comice, Vatilieu a été choisi pour organiser celui-ci en 2013.  
Une commission composée d’élus est formée avec le souhait que les associations communales se joignent 
à elle pour réfléchir à l’organisation de cette importante manifestation qui aura lieu en août 2013. 
 
 
P.C.S – PLAN DE SAUVEGARDE 

 
Après discussion, le CM souhaite s’informer auprès des autres communes membres de la CCV avant de 
prendre l’arrêté validant le plan de sauvegarde de la commune de Vatilieu.    
     
 
URBANISME 
 
Roger Fays fait le point sur les documents d’urbanisme en cours : 
Déclaration préalable de travaux, permis de construire, certificat d’urbanisme, demande rénovation de 
ferme pour activités agricoles, etc… 
 
 
 
 
 
SEANCE CLOSE A 22H 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


